

Vientos solidarios de Venezuela y México



Banderas de Cuba, Venezuela y México

La Habana, 29 sept (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz-Canel, saludó este miércoles a través de su cuenta en Twitter el apoyo de sus homólogos de México y Venezuela, quienes manifestaron su solidaridad tras el paso del huracán Ian por la isla caribeña.

Díaz-Canel escribió «En la noche y la mañana recibí llamadas telefónicas de los presidentes @NicolásMaduro y @LopezObrador, preocupados por la situación del país luego del huracán, y listos para prestar ayuda», escribió el mandatario cubano.

«Venezuela y México nos dan toda la solidaridad en los momentos más difíciles, Gracias», agregó el mandatario cubano.

«Todo el apoyo y la solidaridad de Venezuela para el pueblo de Cuba y al presidente Díaz Canel, frente a los estragos y daños que ha dejado el paso del huracán Ian por la isla», escribió Maduro en su cuenta de Twitter. (Fuente:diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300527-vientos-solidarios-de-venezuela-y-mexico>



Radio Habana Cuba